



Courtenay

C'est parti à La Selle-sur-le-Bied

La téléconsultation médicale

Après quelques retards à l'allumage, la télémédecine démarre cette semaine à la maison paramédicale de La Selle-sur-le-Bied. Son fervent instigateur, le député Jean-Pierre Door en a expliqué les principes samedi, devant un aréopage d'élus, tandis que le président de la Région, François Bonneau, se prêtait au jeu de la téléconsultation...

La Selle-sur-le-Bied inaugure donc dans le Montargois ce nouveau concept de télémédecine. Suivront Saint-Maurice-sur-Pessard, Châtillon-Coligny, Dordives, Lorris, Corbeilles-en-Gâtinais, et peut-être Courtenay...

Rien à voir avec la téléconsultation par Internet I

Un service de télémédecine qui a été bien difficile à mettre en place, comme le soulignait Jean-Pierre Door, lors de l'inauguration de ce nouveau service, samedi après-midi, le député ayant été l'un des



Une infirmière prend les données qu'elle transmet au médecin. Ici, François Bonneau se prête à l'exercice.

fervents défenseurs de ce nouveau concept depuis ses origines, il y a six ans.

« Nous avons eu l'accord de remboursement par l'Assurance maladie il y a quinze jours seulement », explique le député, qui immédiatement met en garde les citoyens contre les téléconsultations qui ne vont pas manquer de fleurir sur Internet : « C'est un nouveau mar-

ché juteux pour des entreprises peu scrupuleuses, et très dangereux pour les patients. Ici, une infirmière est là qui supervise, et le maire, Pascal Delion, est pilote du système dans sa commune ».

Et d'insister sur le fait que ce service de télémédecine a une forme associative, à but non lucratif, et qu'il s'appuie sur des financements publics.

Un logiciel amillois

Le député se félicite également que la start-up retenue pour le logiciel de pilotage du système soit la Cegedim, société de développement de logiciels basée à Amilly : « Nous avons choisi ce logiciel car il permet au médecin d'avoir accès immédiatement au dossier médical du patient contenu dans sa carte vitale. Ce n'est pas le cas partout ».

La Région n'est pas en reste, qui a validé le principe et a financé l'appareillage. François Bonneau, président, a souligné l'intérêt du dispositif de La Selle-sur-le-Bied : « Dans d'autres lieux, la téléconsultation a lieu sans personne. Ici, grâce à l'infirmière, il y a une dimension humaine essentielle ».

Pratique. Pôle de santé de La Selle-sur-le-Bied : 2, place de l'Île-de-France. Pour prendre rendez-vous avec le médecin téléconsultant, téléphoner au 02.38.92.70.98, ou prendre un rendez-vous en ligne, en choisissant l'horaire sur www.docavenue.com.